

3° Vénérer avec confiance et dévotion les reliques ou les images de sainte Anne. Le Père Segneri dit que le démon n'a pu mieux faire pour se consoler des pertes qu'il a essuyées par l'extinction de l'idolâtrie que de persécuter les saintes images par le moyen des hérétiques. Mais l'Eglise les a défendues jusqu'à l'effusion du sang des martyrs. Saint Jean Damascène eut la main coupée pour avoir défendu de sa plume les saintes images dont les églises étaient ornées de son temps. La sainte Vierge la lui rendit miraculeusement. Le culte que l'Eglise professe pour les images, elle le montre à plus forte raison à l'égard des saintes reliques.

4° Faire brûler des cierges devant sa sainte statue. Ces cierges indiquent que nous remercions et que nous félicitons sainte Anne d'avoir par Marie donné au monde la Lumière des nations, et le Feu qui purifie les âmes et les embrase d'amour pour Dieu. Par ces cierges nous demandons à sainte Anne d'éclairer nos intelligences dans les affaires spirituelles et temporelles, de purifier nos cœurs de toutes les scories du vice et d'enflammer nos volontés de la plus vive ardeur au service de notre Créateur.

5° Faire une offrande selon ses moyens en l'honneur de sainte Anne. Le juste Tobie